

## REISEBERICHT

Fahrt ins Blaue, am  
Mittwoch, 6. Juli 2016  
mit den Seniorenturner der MR Märwil  
und dem Fanclub des TV Märwil

In Märwil, haben am Morgen des 6. Juli 2016, 30 Männer den Apfelcar bestiegen, gespannt darauf, was uns die Reise dieses Jahr bieten wird. Unser Chauffeur Daniel fuhr mit uns Richtung Altenrhein. Dort durften wir uns durch das Fliegermuseum führen lassen und erfuhren Interessantes von der Fliegerei der 1920er und 1930er – Jahre.

Nach den vielen Eindrücken genossen wir einen Apéro bevor die Fahrt weiterging. Sie führte über Altstätten – Stoss – Appenzell bis nach Jakobsbad. In der Gondel schwebten wir zum Kronberg, wo uns ein Salat, Siedwurst, Chähörnli mit Apfelmus und zum Dessert ein Coupe Kronberg serviert wurde.

Die wunderbare Aussicht ins Appenzellerland, auf das Säntismassiv bis zu den Glarner Alpen, auf den Bodensee und in die Ostschweiz bis nach Schaffhausen, lockte uns ins Freie. Ein Rundgang auf dem Kronberg half uns, den feinen z' Mittag zu verdauen.

Nach der Talfahrt führte uns die Reise weiter nach Meistersrüte zum Hackbrettbauer Johannes Fuchs. Seine Ausführungen über die Entstehung eines Hackbrettes bis hin zum Gebrauch, waren sehr interessant. In seinem Appenzeller-Dialekt verstand er es bestens, uns zu überzeugen, dass die Hackbrett-Musik vielen Leuten Freude bereitet.

Das Landgasthaus Sammelplatz in Meistersrüte lag an der Heimwegroute. Bei diesem letzten Halt genossen wir noch einen z' Nacht. Danach brachte Daniel alle gesund und munter nach Märwil zurück, wo wir uns, voll mit neuen Erlebnissen, nach einem fröhlichen, gemütlichen Tag voneinander verabschiedeten.

Ich hoffe sehr, dass wir uns am 5. Juli 2017 zu einem neuen Abenteuer aufmachen und uns somit wieder treffen dürfen.

